



横川東小だより

第3号

令和6年 6月 6日

発行責任者 神山直樹

新緑輝く、さわやかな季節を迎え、子供たちは校外に出かけて、様々な活動に取り組んでいます。今回は遠足や修学旅行の様子をお伝えいたします。

6年生の 修学旅行 ～東京・横浜・鎌倉へ～

5月26・27日の2日間、6年生が東京・横浜・鎌倉方面へ修学旅行に行ってきました。道路の渋滞もなく、バスでの移動がとてもスムーズで、ほぼスケジュールどおりに活動を進めることができました。

1日目 東京・横浜 (国会議事堂・上野恩賜公園・羽田空港・横浜港)



2日目 鎌倉 (高德院大仏～市内散策～鶴岡八幡宮)



2日間とも、天候に恵まれたことに加え、子供たちが各見学場所について事前にしっかり調べておいたこと、そしてルールをしっかり守って行動したことで、無駄なく、有意義に過ごすことができました。

何より子供たちが楽しく活動できたのは、旅行を担当していただいた関東ツアーサービスの方々、バスの運転手さんやガイドさんをはじめ、クルーズ船やホテル、各見学先の皆様、そしてお子さんの健康管理に努めていただいた保護者の皆様のご協力のおかげです。本当にありがとうございました。

あっという間の2日間でしたが、6年生にとって、小学校生活のとても大切な思い出になったことと思います。今回の経験を生かし、本校の頼りになるリーダーとして、さらに活躍してくれることを期待しています。

楽しかった 遠足 ～ 1～4年生は県内各地へ ～



<1年生> 宇都宮動物園

5月23日（木）に宇都宮動物園に行ってきました。
バスに乗ってのお出かけに、子供たちはわくわく！どきどき！笑顔いっぱい！

動物園では、キリンやライオン、うさぎやハムスターなど、たくさんの

動物を見たり触れ合ったり、また乗り物や遊具で遊んだり、1日楽しく活動しました。



<2年生>カンセキスタジアム・わんぱく公園

全校生のトップを切って、5月17日（金）に、西川田のカンセキスタジアムと壬生町にあるわんぱく公園へ。



スタジアムでは、選手が利用するロッカールームや特別な観覧室、競技エリアを見学しました。



わんぱく公園では、緑いっぱいの広い敷地の中で、班の友達と一緒にお昼を食べたり、遊んだりしました。

<3年生> 大谷・多気山・県立博物館

5月30日（木）に、大谷資料館と県立博物館の見学、多気山ハイキングを行いました。

大谷では、地下に広がる広い空間の神秘感を堪能しました。また多気山では、片道1

kmほどの距離を登り、頂上でおいしいお弁当を食べました。

午後は、班ごとに県立博物館内の展示コーナーを見学しました。盛りだくさんの1日になりました。



<4年生> なかがわ水遊園

4年生は、5月31日（金）に大田原市のなかがわ水遊園に出かけました。

水遊園では、川や海にすむ生き物の様子を観察したり、実際に触れたりしました。

他校の小学生もたくさん訪れている中、思いやりの心で、公共施設でのマナーをしっかりと守り、楽しく過ごすことができました。



5年生は、7月18～20日の2泊3日で、篠井にある冒険活動センターへ宿泊学習に出かけます。これからも全学年で、学校内外における様々な人や物との関わりを大切にした活動を進めてまいります。